



An alle Jugendwarte, Jugendsprecher  
sowie Vereinsmitglieder,  
die an der Jugendarbeit interessiert sind

Kornwestheim,  
18.12.2024

**Einladung zur Vollversammlung der Jugendvertreter der Vereine  
-Jugendwarttagung-  
am Samstag, 22. Februar 2025  
als online-Konferenz  
Beginn: 9:30 Uhr**

Liebe Jugendwarte,  
sehr geehrte Damen und Herren,

Wir laden Sie herzlich zur Vollversammlung der Jugendvertreter der Vereine, als Online-Konferenz, ein.

Im Jahr 2025 muss wieder der Jugendausschuss gewählt werden. Wir würden uns deshalb sehr freuen, wenn wir am 22.02.2025 viele interessierte und engagierte Pferdesportler und Vereinsmitglieder, die sich für die Jugendarbeit interessieren und etwas bewegen wollen, online begrüßen könnten.

**Folgende Tagesordnung ist vorgesehen:**

- 9:30 Uhr:**
1. Begrüßung
  2. Bericht der Vorsitzenden (Petra Rometsch)
  3. Entlastung des Jugendausschusses
  4. Wahlen
  - 4.1 Wahl des Wahlleiters
  - 4.2 Vorstellung der Kandidaten
  - 4.3 Wahl der/des Vorsitzenden  
(Vorsitzende/r des Jugendausschusses gem. § 6 der Satzung des WPSV)
  - 4.4 Wahl der/des stellv. Vorsitzenden
  - 4.5 Wahl der/des Jugendsprecher/in/s und der/des Stellvertreterin/s
  - 4.6 Wahl von mindestens 4 Beisitzern/innen
  5. Bekanntgabe des Wahlergebnisses
  6. Anregungen, Termine, Verschiedenes
- 10:30 Uhr:** Diskussion mit FN-Jugendreferentin Annika Schalück zu aktuellen Entwicklungen im Pferdesport - Social Media, Social License, Social what?“
- ca. 12:00 Uhr:** Vortrag Annika Schalück, FN Jugend Referentin, zum Thema „Junges Ehrenamt“ – was macht es für mich interessant?“
- ca. 13:00 Uhr:** Vortrag Stephanie Pigisch / Theresa Bontrup, PM, mit dem Thema „Junge PM – was ist das und was bringt es mir?“  
Unsere Angebote – Euer Feedback
- ca. 14:30 Uhr** Ende der Veranstaltung
- Wir bitten Sie aus organisatorischen Gründen um eine verbindliche Anmeldung per E-Mail bis spätestens Freitag, 02.02.24 an die Geschäftsstelle des WPSV, E-Mail: [info@wpsv.de](mailto:info@wpsv.de)**

**Geben Sie bitte bei der Anmeldung unbedingt an, ob Sie eine Eintrittskarte zur Messe benötigen.**

Wir freuen uns auf zahlreiche Teilnehmer und wünschen eine gute Anfahrt nach Friedrichshafen.

Mit freundlichen Grüßen



Petra Rometsch  
Vorsitzende des Jugendausschusses



i.A. Anette Herbster  
Geschäftsführerin